

BREVES



Extranjero se lanzó al mar para huir de un control de identidad

● La Policía Marítima de Valparaíso detuvo a una persona de nacionalidad venezolana, luego que se lanzara al mar tras huir de un control de Carabineros. El procedimiento se registró ayer cerca de las 11:30 horas tras un llamado al 137 por parte de la Central de Comunicaciones de Carabineros informando que una persona de sexo masculino se había arrojado al mar a la altura de Caleta Abarca. "Una patrulla de la Policía Marítima acudió al lugar, logrando auxiliar al individuo cuando salía del agua con síntomas de hipotermia. El hombre recibió primeros auxilios y fue trasladado al hospital Gustavo Fricke para su evaluación médica", informó el capitán de Puerto de Valparaíso, comandante David López. El sujeto mantenía una denuncia por ingreso clandestino al país, además de una orden de aprehensión vigente por el delito de daños simples, que lo mantenía con arraigo nacional. ☀